



ENSAYO

Nombre del Alumno: Josué Marroquín Sánchez

Nombre del tema: Evolución de la Enfermería hasta la Actualidad

Parcial: Unidad I

Nombre de la Materia: Fundamentos de Enfermería

Nombre del profesor: Marcos Jhodany Arguello Gálvez

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: I

Comitán de Domínguez Chiapas, 20/09/24

Evolución De La Enfermería Hasta La Actualidad

La enfermería ha recorrido un largo camino desde sus inicios en la antigüedad hasta convertirse en una profesión fundamental en el ámbito de la salud actual. Desde las prácticas rudimentarias de curación hasta los complejos sistemas de atención médica

contemporánea, la evolución de la enfermería refleja cambios significativos en la comprensión del cuidado humano y la ciencia médica.

Los primeros registros de prácticas de enfermería se encuentran en civilizaciones antiguas como Egipto, Grecia y Roma, donde se utilizaban remedios herbales y técnicas rudimentarias para tratar enfermedades. En estas épocas, el cuidado de los enfermos recaía principalmente en las mujeres de la familia y en sacerdotes que desempeñaban funciones curativas.

El siglo XIX marcó un hito crucial con la figura de Florence Nightingale, quien es considerada la fundadora de la enfermería moderna. Durante la Guerra de Crimea, Nightingale implementó prácticas sistemáticas y científicas que mejoraron drásticamente las condiciones sanitarias en los hospitales militares. Su enfoque en la higiene y el cuidado del paciente sentó las bases para lo que hoy conocemos como enfermería profesional medida que avanzaba el siglo

XX, se establecieron escuelas formales de enfermería y se definieron estándares educativos y éticos. La creación de organizaciones como el Consejo Nacional de Juntas Examinadoras de Enfermería(NCSBN) ayudó a regular y elevar el nivel profesional.

Las enfermeras comenzaron a desempeñar roles más especializados, incluyendo cuidados intensivos y administración.

Hoy en día, la enfermería es una profesión multidisciplinaria que abarca una variedad de especialidades. Las enfermeras no solo brindan atención directa al paciente, sino que también participan activamente en investigaciones, educación y administración del cuidado de salud. Además, el avance tecnológico ha transformado las prácticas de enfermería, permitiendo un enfoque más centrado en el paciente y basado en evidencia.

La evolución de la enfermería es un testimonio del progreso humano en el campo del cuidado de la salud. Desde sus humildes comienzos hasta su estatus actual como una profesión respetada y esencial, la enfermería continúa adaptándose a los desafíos del mundo moderno. Con un enfoque cada vez mayor en el bienestar integral del paciente, es evidente que el futuro de esta profesión será aún más brillante.

Reyes. E.(10 de junio 2015). Fundamentos de Enfermería.

Ciencia, Metodología y Tecnología, 2ª Edición. Por Editorial El Manual Moderno. S.A de C.V.